



# 西中学校通信

第14号

自主的に考え、正しく行動できる生徒

&lt;自立と自律&gt;

## オフザピッチの力…称賛される勝利と敗戦

サッカーワールドカップに出場している日本代表が活躍している。右の写真は、逆転勝利したドイツ戦の試合後の日本代表のロッカールームであり、FIFA（国際サッカー連盟）が公開した写真だ。

この写真が公開されたことでサッカー日本代表が世界中で称賛されている。（試合後だというのにゴミひとつなく、ピカピカに磨かれており、感謝のメッセージとともに折鶴が置かれていた。）

ドイツに勝利したことだけでも世界中を驚かせたが、グラウンドの外（オフザピッチ）での行為が、その勝利をさらに輝かせ、世界中の人々から「本当の一流だ。」と称賛されている。

また、日本人サポーターの会場での試合後のゴミ拾いは有名な話であり、これも世界から称賛されておりカタールのワールドカップ運営委員会から表彰された。

サッカーには「オンザピッチ」（グラウンドの上でサッカーをやっている時）と「オフザピッチ」（グラウンド以外の生活）という言葉がある。「オンザピッチ」での活躍には、「オフザピッチ」で培われた力が必要だという考え方が世界では主流であり、海外の強豪クラブの下部組織では、サッカーがうまくても生活や勉強をおろそかにする選手は昇格できないという。

決勝点をあげた浅野選手は「前回のワールドカップメンバーから落選してからの4年間、自分の生活のすべてを捧げた。」と言っている。サッカー以外の生活全て（オフザピッチ）をかけたと言う。

どんなに得意なことでも、きっと壁にぶつかるだろう。その時に、「オフザピッチ」の力が必要になるかもしれない。そして、「オフザピッチ」でのその人の行為は、その人を応援しようと思えるかどうかという周囲の気持ちを変えていくものかもしれない。

勝負の世界ではあるが、周囲から称賛される敗戦もあれば、軽蔑される勝利もある。



### 重要 保護者の皆様へ

## 狭山市からのお知らせ「生活応援！子ども子育て応援金を支給」

狭山市では、物価高騰により、家計に影響を受けた子育て世帯を支援するため、児童手当対象児童一人当たり一万円の応援金を支給します。

詳しくは、後日、配布予定のチラシまたは市の広報12月号をご覧ください。

(裏面あり)

## 人権作文の発表・・・広瀬公民館 人権教育講座にて

11月12日（土）の「さやまっ子教育の日」の午後に、広瀬公民館で開催された人権教育講座の中で本校の代表者3名による人権作文の発表が行われました。  
発表した3人とも内容も態度も大変立派な発表でした。

## 狭山市総合防災訓練

11月20日（日）に狭山市各所において総合防災訓練が実施されました。本校会場では、災害時の避難所開設の訓練が実施されました。この防災訓練に、ボランティアとして13名の本校生徒が参加してくれました。

## 「税についての作文」の表彰式及び発表

前号の学校便りで紹介した入賞者3名の表彰式と作文の発表が行われました。当日は、狭山市長、狭山市教育長などが臨席した中で行われましたが、本校の3名の発表及び態度は大変立派でした。

## 西中生の活躍

- 吹奏楽アンサンブルコンテスト  
金管打楽器八重奏 金賞 木管七重奏 銅賞
- 日本プロ野球OB杯 埼玉県中学校野球大会  
野球部 準優勝